
Die Schließung der Schorre hat die Hallenser:innen in den letzten Wochen und Monaten 
bewegt. Mittlerweile ist die Schließung vollzogen. Bereits als erstmals über die Schließung 
diskutiert wurde, wurden Forderungen an die Verwaltung laut, Gespräche über Alternativen 
mit dem Besitzer und Investor aufzunehmen. 
 
Vor diesem Hintergrund fragen wir die Stadtverwaltung: 
 

1. In welchem Status befinden sich die Gespräche zwischen der Stadt und dem 
Eigentümer der Schorre? 

2. Was ist der Stadtverwaltung zum jetzigen Stand über die konkreten Pläne des 
Eigentümers bekannt? 

3. Welche Anträge auf Genehmigungserteilung hat der Eigentümer bisher bei der Stadt 
eingereicht? 

4. Welchen Inhalt haben die gestellten Anträge? 
5. In welchem Status der Genehmigungserteilung befinden sich die Anträge des 

Eigentümers? 
6. Ist aus baurechtlicher Sicht eine Befassung des Stadtrates mit dem Projekt 

erforderlich? 
7. Hat die Stadtverwaltung mit dem Eigentümer die Möglichkeiten eines 

Flächentausches erörtert? 
Wenn ja: Mit welchem Ergebnis? 
Wenn nein: Warum nicht? 

8. Mit welchen Gründen hat der Eigentümer den Flächentausch ggf. abgelehnt? 
9. Welche Grundstücke im städtischen Eigentum sind in Größe und Lage mit dem 

Geländer der Schorre vergleichbar? 
10. Welche dieser Grundstücke eignen sich mangels entgegenstehender anderer 

städtebaulicher Erwägungen für einen Flächentausch? 
11. Wann haben die letzten Gespräche der Stadt mit dem Investor stattgefunden? Mit 

welchem Inhalt? 
 
 
gez. Eric Eigendorf 
Vorsitzender 
SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale) 
 


